

«Ayudar a los cristianos perseguidos»

El Papa Francisco nos pide que “recemos por nuestros hermanos y hermanas perseguidos, para que sientan el apoyo de toda la Iglesia, a través de la oración y de la ayuda material”.

02/03/2017

«¡Cuántas personas son perseguidas por motivo de su fe, obligadas a abandonar sus casas, sus lugares de

culto, sus tierras, sus afectos! Son perseguidos y ejecutados por ser cristianos, sin que los persecutores hagan distinción entre las confesiones a las que pertenecen. Les hago una pregunta, ¿cuántos de ustedes rezan por los cristianos que son perseguidos? Anímense a hacerlo conmigo para que experimenten el apoyo de todas las Iglesias y comunidades, por medio de la oración y de la ayuda material».

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

- Reportajes sobre los cristianos perseguidos, publicados en este sitio web.
 - Basta empezar. Maneras de ayudar a los demás es el título de una serie de 11 vídeos que buscan ayudar a profundizar en la importancia de las obras de misericordia mostrando los testimonios de más de 100 personas procedentes de 12 países.
-

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/papa-francisco-cristianos-perseguidos-intencion-mensual/> (19/01/2026)